
第 2回徳島県水道広域化推進プラン検討委員会概要

○日 時 令和 5年 1月 25日（水）10；00～
○場 所 徳島県万代庁舎 4階 405会議室
○出席者 上月委員， 鍋委員，佐野委員

○発言概要

・将来見通しを持って取組を進めてもらいたい。

・住民意識の醸成も含めて，必ずやり遂げなければならないという意識を高める必要があ

る。

・水道は，常日頃からお世話になっているが，住民として知らないことが多く，広域化は

難しい課題があることがよくわかった。

・市町村によっては，メリットとデメリットが色々あって難しいところがあり，県民全体

で事に向かわないと立ち行かなくなるということを，住民の方々にも理解していただく

必要がある。

・財政的にも施設的にも人的にも，近い将来，非常に厳しい状態になると予想ができるの

で，広く県民に知っていただけるような取組が必要である。

・（広域化を）やれば良くなるということがわかっているのに，それを行わないのは，か

なり問題だと思う。

・県の役割も，すごく大事だと思うので，遠慮することなく進めてもらいたい。


